



RILIS

**KUNJUNGAN KERJA (KUNKER) RESES KOMISI I DPR RI
PADA MASA PERSIDANGAN II TAHUN SIDANG 2019-2020
KE KALIMANTAN SELATAN
28 FEBRUARI – 2 MARET 2020**

Komisi I DPR RI melaksanakan Kunker Reses Masa Persidangan II Tahun Sidang 2019-2020 ke Kalimantan Selatan pada tanggal 28 Februari – 2 Maret 2020. Kunker Reses dilaksanakan dalam rangka mendapatkan data dan informasi terkait dengan peran Lanud Sjamsuddin Noor, Korem 101/Antasari, dan Lanal Banjarmasin dalam menciptakan kondisi wilayah yang tangguh terhadap berbagai kerawanan dan potensi ancaman dalam pengamanan Pilkada serentak tahun 2020 di Kalimantan Selatan. Disamping itu, juga untuk mengetahui sejauhmana peran dan strategi LPP RRI Banjarmasin di era penyiaran digital.

Kunker Reses Komisi I DPR RI ke Kalimantan Selatan dipimpin oleh Dr. H. Abdul Kharis Almasyhari dan diikuti oleh beberapa Anggota Komisi I DPR RI dari berbagai Fraksi.

Dalam Kunker Reses Komisi I DPR RI ke Kalimantan Selatan, Tim Kunker Komisi I DPR RI melaksanakan pertemuan dengan Danlanud Sjamsuddin Noor, Danrem 101/Antasari, Danlanal Banjarmasin, Kepsta LPP RRI Banjarmasin, dan stakeholder terkait lainnya.

Dalam pertemuan tersebut di atas, Tim mendapatkan data dan informasi terkait dengan berbagai kerawanan dan potensi ancaman dalam pengamanan Pilkada serentak tahun 2020 di Kalimantan Selatan, sarana dan prasarana, serta SDM yang ada di Lanud Noor Sjamsuddin, Korem 101/Antasari, dan Lanal Banjarmasin. Disamping itu, Tim juga mendapatkan data dan informasi terkait dengan peran dan strategi LPP RRI Banjarmasin di era penyiaran digital, sarana dan prasarana, serta kondisi SDM LPP RRI Banjarmasin.

Tim Kunker Reses Komisi I DPR RI mengapresiasi berbagai upaya yang dilakukan Lanud Syamsuddin Noor, Korem 101/Antasari, dan Lanal Banjarmasin dalam menciptakan kondisi wilayah yang tangguh terhadap berbagai kerawanan dan potensi ancaman dalam pengamanan Pilkada serentak tahun 2020 di Kalimantan Selatan. Tim meminta Lanud Syamsuddin Noor, Korem 101/Antasari, dan Lanal Banjarmasin berpartisipasi dalam peningkatan pengamanan wilayah Kalimantan Selatan untuk mengantisipasi terjadinya konflik sosial yang tidak diinginkan. Tim juga mendukung peningkatan sarana prasarana, Alutsista, jumlah personil, kesejahteraan, dan pemenuhan perumahan prajurit, Untuk status Rumah Sakit TNI AU Sjamsuddin Noor yang masih Tipe D, Tim mendukung peningkatan statusnya menjadi Tipe C.

Sementara itu, dalam pertemuan dengan Kepsta LPP RRI Banjarmasin, Tim mendesak LPP RRI untuk melakukan perencanaan yang matang berkaitan dengan : penguatan kelembagaan, tata kelola SDM, materi program siaran, pola kerja antar stasiun penyiaran di pusat maupun di daerah, pengelolaan dan pemeliharaan aset LPP RRI, dukungan anggaran, pengembangan usaha LPP RRI serta pola penyelenggaraan multipleksing yang ideal bagi Radio Lokal dalam menghadapi era penyiaran digital. Selain itu, Tim mendukung peningkatan sarana dan prasarana LPP RRI yang belum

ideal untuk menunjang tugas RRI sebagai LPP yang profesional, terutama Power Pemancar untuk menjangkau seluruh wilayah di Kalimantan Selatan. Terkait dengan pilkada serentak tahun 2020 dan kebencanaan di Kalimantan Selatan, Tim meminta LPP RRI Banjarmasin untuk meningkatkan sosialisasi dan mengedukasi masyarakat dengan tetap menjunjung prinsip netral, independen, adil, dan berimbang serta proses mitigasi bencana dalam rangka mengedukasi masyarakat agar cepat dan tanggap terhadap bencana.

Banjarmasin, 2 Maret 2020

Tim Kunker Reses Komisi I DPR RI ke Kalimantan Selatan